

Ni el frío ni la crisis pudieron con el Carnaval



Estas chicas son de Quintanar. El suyo fue todo un espectáculo que alegró el Desfile de Toledo.

FOTO: MIGUEL ÁNGEL SÁNCHEZ DE LA MORENA



Los ganadores de Mora de este año. Se lo ganaron con este simpático disfraz. FOTO: FAN



Es La Jota Pujada de Miguel Esteban, uno de los actos carnavaleros más tradicionales y singulares del país. Este año el capitán y la capitana han sido Alberto Jiménez y Sol Lara. Tras desfilarse por el pueblo, abrieron el corro con la primera jota. Les siguieron otras tantas parejas que pagaron hasta 200 euros por bailar en el centro.



Junto a estas líneas y arriba, 2 de las 8 comparsas de Toledo que desfilaron el sábado 13 por las calles de la ciudad. Incluida la de la asociación de vecinos de San Antón, que este año han vuelto a participar. Y junto a ellos, otras 20 agrupaciones que llegaron de diferentes puntos de la región, como "Los Últimos Guerreros", de Piedrabuena (Ciudad Real), que se llevó el primer premio.

Y si el Certamen congregó a miles de personas, no menos fueron las que abarrotaron la verbena de la plaza de Zocodover hasta bien entrada la madrugada del domingo 14. Y casi todas con disfraz. FOTO: MIGUEL ÁNGEL SÁNCHEZ